



学校だより

「チーム中部中」



令和6年 3月21日
令和5年度 第14号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」積み重ねが本物になる

初志貫徹

令和5年度生徒会20-か

【 高等学校説明会 】

2月26日(月)に2年生を対象として、本校にて高等学校説明会を開催しました。長崎県立猶興館高等学校、長崎県立北松農業高等学校、長崎県立平戸高等学校から先生をお招きし、それぞれの高等学校の特色について説明をしていただきました。平戸高等学校からは、本校卒業生も来てくれました。授業参観も兼ねて行いましたので、たくさんの保護者の方にも参観していただきました。3校の説明を聞き、生徒たちは身近な高等学校に対する知識を深め、中学校卒業後の進路について考える貴重な会となりました。



【 3年生のお別れ集会 】

3月11日(月)に、3年生のお別れ集會を本校体育館で実施しました。もうすぐ卒業する3年生に心に残る思い出を作ってもらうことを目的として行いました。生徒会長のあいさつ、レクリエーション、3年生の3年間(スライド)、五稜(文集)の贈呈、3年生代表の言葉、校長の言葉という会順で進めました。6チームに分かれて行ったイントロクイズと王様ドッジボールは特に盛り上がり、楽しいひと時になるとともに、思い出に残るレクリエーションになりました。準備を頑張ってくれた1・2年生の皆さん、ありがとうございます。



【 国際交流 】

3月7日(木)に2年生を対象として、本校にて国際交流を開催しました。グローバル化が進む時代において、生徒たちが将来国際的に活躍するよう、身近な地域と関わることを通して海外に対する関心や理解を深め、コミュニケーション能力を高めることを目的として行いました。校区内にあるオーダーシャツ専門の縫製工場のアリエス株式会社で働かれているベトナムの3人の方を講師としてお招きし、生春巻きづくりを通じた文化交流を主な内容として実施しました。講師の先生方、お忙しいところ、貴重な体験をありがとうございました。



【 第19回卒業証書授与式 】

3月14日(木)に本校体育館にて、多くのご来賓、保護者の皆様のご臨席をいただき、第19回卒業証書授与式を挙行了しました。25名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。3年間の中学校生活を本当によく頑張りました。卒業生の皆さんは、体育大会や文化祭、日々の生徒会活動など多くの場面で、学校のリーダーとして活躍してきました。皆さんの思いは在校生が引き継ぎ、さらに中部中の学校生活を充実させることでしょ。4月からは新しい環境での生活がスタートします。卒業生の皆さんのさらなる活躍を楽しみにしています。



【 「平戸二度咲きさくら」の立札設置 】

3月8日(金)に本校運動場にて、3年生が卒業記念を兼ねて植樹した「平戸二度咲きさくら」の立札を設置しました。この立札は校長が制作し、文字は3年生が書いたものです。立札の設置によって、卒業記念の植樹が記録として残るとともに、桜の成長を見守ってくれることでしょう。



【 1年間ありがとうございました 】

明日の1・2年生修了式をもって、1年間の教育活動が終わろうとしています。保護者・地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。生徒たちは、今年度の教育活動を通して、心身ともに大きく成長したと感じています。授業には落ち着いた態度で臨み、家庭学習や朝のランキングもよく頑張りました。次年度のさらなる活躍が楽しみです。